

NAISSANCE

LA ROSIÈRE



Nino Possoz-Guillot. Il est né le mardi 23 juillet 2019 à la maternité de Bourg-Saint-Maurice, le même jour que sa maman, Aurélie Guillot. Nino est un beau bébé de 3,900 kg pour 53 centimètres, et il fait la fierté de sa maman et de son papa, Maël Possoz, domiciliés à La Rosière.

La Tarentaise Hebdo souhaite la bienvenue à Nino et adresse toutes ses félicitations à ses heureux parents.

20 La Tarentaise Hebdo
jeudi 5 septembre 2019 - n°675

DL M10915

LE DAU

LA ROSIÈRE

La première pierre du Club med sera posée le 27 septembre

Après l'ouverture du Club med manorama Les Arcs à l'hiver dernier, la marque au trident a décidé de poursuivre son expansion en Tarentaise avec l'inauguration en décembre 2020 d'un nouveau resort à La Rosière. Pour marquer le coup, la pose symbolique de la première pierre est organisée le vendredi 27 septembre, en présence d'Henri Giscard d'Estaing. Niché à 1850 m d'altitude, le Club med La Rosière bénéficiera d'un ensoleillement exceptionnel et offrira une vue à 180 degrés sur la vallée et le massif du Beaufortain, avec la possibilité de skier sur le domaine franco-italien de La Rosière-Espace San Bernardo.